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Ja, wenn man so nachdenkt, würde eine Drmic-Rückkehr natürlich hoffnungsvolle Gefühle
erwecken. Realistisch betrachtet ist er aber a) wohl viel zu teuer und b) bisher dauerverletzt
gewesen und folglich wohl köperlich und spielerisch sicher "angeschlagen" - wer weiß, ob er
jemals nochmal richtig fit wird und zur Form zurückfindet, die er bei uns hatte (was ich ihm von
Herzen wünsche - mit 25 ist er auch noch relativ "jung").
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